

# Große Feier am Gründungstag

## Trompetencorps Meinhard feiert mit Veranstaltungen 40-jähriges Bestehen

VON HARALD TRILLER

**Grebendorf** – Das Trompetencorps Meinhard feiert 2020 mit einer Reihe von Veranstaltungen sein 40-jähriges Bestehen. Mit dem Festkommers geht es los.

Genau am Gründungstag, das war 1980 der 8. März, sind die Bürger von Meinhard zu einem interessanten Abend mit Filmdarbietungen sowie einer Fotogalerie ins Gasthaus „Zum Sandhasen“ eingeladen. Und neben den Festreden dürfen sich die Gründungsmitglieder über Ehrungen freuen.

Das Eröffnungskonzert findet auch im Jubiläumsjahr wieder auf dem Schosshof in Grebendorf statt, traditionsgemäß am Himmelfahrtstag, der auf den 21. Mai fällt.

### Oktoberfest als großes Finale

Das Oktoberfest soll die finale Jubiläumsveranstaltung sein, Termin dafür ist am Samstag, 10. Oktober. Neben einem bunten Programm mit



**In Aktion:** Der Trompetencorps Meinhard beim Eröffnungskonzert im vergangenen Jahr auf dem Schosshof in Grebendorf.

FOTO: HARALD TRILLER

bayerischen Spezialitäten wartet im Bürgerhaus in Grebendorf ein Alleinunterhalter, der den Abend nach einem Eröffnungsständchen des Trompetencorps musikalisch gestalten wird. Zuvor ziehen die Spielleute um die

musikalische Leiterin Lisa Thriene und den Vorsitzenden Helmut Wagner am Samstag, 18. Januar, ihre Jahresbilanz.

Bei der Versammlung, die um 19 Uhr im Gasthaus „Zum Sandhasen“ beginnt, gilt es

neun Tagesordnungspunkte abzuarbeiten. Dabei werden die Neuwahlen des Vorstandes im Mittelpunkt stehen, weil das Führungsteam wichtiger Teil bei der Organisation der Jubiläumsveranstaltungen sein wird.